

BIOGRAPHIE DU COLONEL SEBASTIEN PY



Marié et père de quatre enfants, le colonel (Terre) Sébastien Py est né le 30 avril 1969 à Montpellier (34).

Il intègre l'Ecole spéciale militaire de Saint-Cyr à Coëtquidan en 1989 (promotion Capitaine Hamacek) puis choisit les Troupes de marine.

Après une année de formation à l'Ecole d'application des Transmissions à Montargis (1992 – 1993), il sert comme lieutenant au **4^{ème} Régiment d'infanterie de marine** de Fréjus en tant que chef de section (1993 – 1995). En 1995, il est désigné pour servir pendant deux ans comme officier transmissions au **Régiment d'infanterie de Marine du Pacifique** en Polynésie. Muté en 1997 au **9^{ème} Régiment de commandement et de soutien** à Nantes, il y exerce les fonctions d'officier adjoint de la **9^{ème} compagnie de transmissions divisionnaire** de la **9^{ème} DIMa**, puis de commandant de cette même unité de 1998 à 2000 ; il est alors engagé en ex-Yougoslavie (1999). Affecté à **l'état-major de la 9^{ème} Brigade légère blindée de Marine**, il effectue une mission au sein de la KFOR à Mitrovica (2000). A son retour, il exerce les fonctions de chef de cabinet du général commandant la brigade de 2001 à 2003 puis effectue alors un mandat au sein de l'opération Licorne en République de Côte d'Ivoire (2003) au cours duquel il est promu au grade de commandant.

Il suit en 2004 et 2005 l'enseignement de la 117^{ème} promotion du cours supérieur d'état-major puis de la 12^{ème} promotion du Collège interarmées de défense. En 2005, il est affecté au **8^{ème} Régiment de transmissions** sur le Mont Valérien pour tenir les fonctions de chef du bureau opérations et instruction. Promo lieutenant-colonel en 2007, il est affecté à l'école des transmissions comme chef du bureau pilotage du domaine SIC jusqu'en 2011. Il effectue en 2010, un second mandat en République de Côte d'Ivoire en tant qu'assistant militaire du COMANFOR. En 2011, il est affecté pour deux ans au pôle RH de l'inspection de l'armée de Terre. Il est promu colonel en 2012.

Il commande le **Régiment du service militaire adapté** de Polynésie française de 2013 à 2015.

A son retour en métropole, il est nommé adjoint puis chef de bureau pilotage des effectifs et de la masse salariale de l'armée de Terre jusqu'en 2019. De 2019 à 2021, il sert en tant qu'adjoint interarmées des Forces françaises stationnées aux Emirats Arabes Unis, à Abu Dhabi.

Chevalier de la Légion d'Honneur, officier de l'Ordre national du mérite, le colonel Py a succédé, le 1^{er} août 2021, au colonel Alexandre dans la fonction de secrétaire général du Conseil de la fonction militaire Terre.